
[Le parvis de la gare rive droite de Rouen : une nouvelle porte d'entrée sur la ville](#)

Cette grande rénovation des espaces publics, de près de 4,4M€, s'inscrit dans la continuité de plusieurs aménagements réalisés par la Métropole Rouen Normandie pour rendre son territoire plus accessible et agréable au quotidien. La Métropole Rouen Normandie a réaménagé le parvis de la gare et ses abords afin de les rendre plus plaisants et faciliter les cheminements piétons vers les différents modes de transports (train, bus, métro, vélo...). Il a été mené en collaboration avec la SNCF et la Ville de Rouen, avec le soutien financier de la Région Normandie et de l'Europe, et a fait l'objet d'une importante concertation auprès des habitants, des commerçants et des acteurs de la société civile qui a permis de prendre en considération certaines attentes et besoins afin de les intégrer au projet. Après les travaux préparatoires sur les réseaux, les aménagements en surface ont démarré en mars 2018. C'est désormais la renaissance d'une porte d'entrée sur la ville qui se dessine avec ce nouveau parvis repensé et modernisé.

